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F.A.P.SI
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE Sfio SEBASTlfio

(Criado  pela  Lei  n.°  867/92)

i+

ATA   DA   REUNIAO   ORDINARIA   DO   COMITE   DE   INVESTIMENTOS   DO
FUNDO  I)E  APOSF.NTADORIA  E  PENSOES  DOS  SERVIDORES  MUNICIPAIS
DE SAO SEBASTIAO -F.  A.  P. S.

Aos  vinte  e  dois  dias  do  mss  de  abril  de  dois  mil  e  dezesseis,  na  sala  de  reuniao  do  FAPS,
sito  a  Rua  Expedicionarios  Brasileiros,  n°   125,  Centro  -Sao  Sebastiao/SP,  as  nove  horas,
I.euniii-se  o  Comite de  lnvestimentos  do  Fundo  de  Aposentadoria e  Pens6es  dos  Servidores
Municipais  de  Sao  Sebastiao.  Estiveram  presentes  o  Sr.  Samir Toledo  da Silva,  o  Sr.  Fabio
Andr6  Daltoe  e  o  Sr.  Francisco  Carlos  Santana.  A  reuniao  teve  a  seguinte  ordem  do  dia:
apreciacao  do  relat6rio  trimestral  de  analise  da  cartejra  referente  ao  primeiro  trimestre  de
dois  mil   e  dezesseis;  comentarios  sobre  cenario  econ6mico.   0  Sr.   Samir  deu   inicio  aos
trabalhos  com  a  pauta  do  dia.  0  Sr.  Fabio  apresentou  o  relat6rio  trimestral  de  analise  da
carteira  referente  ao  primeiro  trimestre  de  dois  mil  e  dezesseis  e  disse  que  nao  ocorrem
desenquadramentos    conforme    a    Resolucao    CMN    3.922/10.    Quanto    a    politica    de
investimentos do  FAPS,  as  posig6es estao  em  linha com  os  limites estabelecidos para o ano
vigeiite.  Em  relagao  a  rentabilidade  da  carteira  no  perfodo,  esta  foi  de  dois  inteiros  e  onze
centesimos  por  cento  (2,11%)  enquanto  que  a  meta  atuarial  foi  de  quatro  inteiros  e  oitb
centesimos  por  cento  (4,08%).  A  rentabilidade  abaixo  da  meta  deve-se  a  volatilidade  dos

pregos  dos  ativos,  a  estrat6gia  de  diversificacao  da  carteira  e  a  reestruturagao  de  alguns
Fundos  resultaram  em  rentabilidades  negativas.  Fundos  estes  em  que  o  FAPS  esta fazendo
os melhores esforgos com  a participagao nas Assembl5ias de cotistas, tendo em vista que as
decis6es dependem  do colegiado.  Diante das considerag6es apresentadas, o Comite aprovou
o  relat6rio  trimestral  de  analise  da  carteira  referente  ao  primeiro  trimestre  de  dois  mil  e
dezesseis.  Quanto  ao  cenario  econ6mico,  o  Comit€ comentou  que  as  incertezas continuam
enormes.  Para tanto,  sugere  manter a estrat6gia de diversificagao  e a maioria das aplicac6es
em  vertices  de  m6dio  prazo  (lMA-B  5

posigao  esta  acompanhada  pelos  demais
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IDKA-2)  e  de  curto  prazos  (CDI  e  IRF-M   1),
6'mb\ros  presentes.  Nada  mais tendo  sido tratado

:iod!
ndr€  Daltoe,  secretario  designado,  lavrei  a
Comite.
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FRANCISC0 CARLOS SANTANA

Menibro do Comite Membro do Comite
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